

Hari Kesaktian Pancasila, Kapolsek Batu Ceper Sumbang Dialogis Ke Warga Keturunan Tiong Hoa Di Vihara Budi Darma Kirti

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 1, 2020 - 22:26



Kota Tangerang – Senyum kehangatan terlukis di wajah para warga masyarakat keturunan Thionghoa Cina yang bertempat tinggal di Perumahan Budi Indah Kelurahan Poris gaga kecamatan Batu Ceper Kota Tangerang Banten, pihak

kepolisian dari Polsek Batu Ceper sebelumnya telah berkomunikasi dan memberikan informasi akan adanya acara kunjungan para pimpinan beserta jajaran anggota personil POLRI ke tempat yang telah di tetapkan yaitu berlokasi di tempat ibadah yaitu di Vihara Budi Dharma Kirti beralamatkan JL.Rinjani V No. 5 RT.03/07 Km 18 Kel.Porisgaga Kec.Batuceper kota Tangerang.

Di saat yang bertepatan dengan suasana hari yang cerah penuh dengan kehumanisan yang dimana hari Kamis (1/10/2020) rombongan kepolosian yang di pimpin oleh Kapolsek Batu ceper Akbp Wayudi. SH bersama pejabat PJU Polsek Batuceper di kawal pula oleh para bintangara yang ikut turut beraktifitas dan di saat silaturahmi tersebut kami selaku petugas satgas covid-19 wilayah Kec.Batu Ceper ingin menghimbau kepada warga untuk tetap waspada terhadap maraknya situasi pandemi covid-19 yang sudah lama terasa akan kekhawatiran sebuah ketakutan akan cepatnya simbiosis virus corona di berbagai daerah.

Bertepatan pada saat ini adalah Hari Kesaktian Pancasila yang jatuh pada 01 Oktober 2020 maka rombongan kepolisian melaksanakan kunjungan kekeluargaan bersilaturahmi dengan tetap menjaga jarak dengan menerapkan protokol kesehatan dengan 3 M yaitu Memakai Maskerm Mencuci Tangan dan menjaga jarak satu sama lainnya, Kapolsek Batu Ceper berkata bahwa " Jadilah pelopor kesehatan bagi dirinya sendiri jadilah pahlawan bagi kesehatan tubuh kita dengan maksud dan tujuan adalah kunjungan dinas ini untuk memastikan bahwa untuk warga masyarakat yang tinggal di Budi Indah tidak ada yang terkena corona karena sangatlah merugikan sekali bagi diri kita sendiri dan bahkan sangat merugikan manusia di sekitarnya jika ada yang terdampak positif covid-19 maka segeralah lapor kepada RT/RW Budi Indah lalu kemudian akan diambil tindakan medis oleh pihak rumas sakit atau pihak puskesmas terdekat". (Jelas Wahyudi. SH).

Dengan demikian Kapolsek beserta jajajaran terlintas di benak hati mereka bahwa dengan dalam rangka jatuhnya hari besar sejarah yaitu hari kesaktian Pancasila kami serempak bahwa di dalam Melaksanakan kegiatan sambang dialogis yang bertujuan dan menunjukkan bahwa bangsa dan negara ini menganut faham Kebhinekaan Tunggal Ika walau berbeda-beda suku Budaya m baik itu Ras atau warna kulit suatu golongan tertentu kita selaku warga Indonesia harus bersikap menerapkan saling bertoleransi sikap toleran terhadap siapapun dia, kemudian silaturahmi bertujuan juga untuk mempererat tali Silaturahmi dan memberikan himbauan Protokol kesehatan dan ajakan untuk saling hormat menghormati antar sesama terutama telah hadir Tokoh Agama dari Vihara Budi Darma Kikrti Sdr. Swin Cun.

Untuk Kegiatan di hadir oleh :

1. AKBP.WAHYUDI.SH (Kapolsek Batuceper)
2. PJU.Polsek Batuceper
- 3 .Anggota Polsek Batuceper
4. Pengurus Vihara

Image not found or type unknown



Lantaran pembicaraan berbagai season acara hubungan di saat ramah ramah tamah berlangsung maka kapolsek menerapkan kasih sayangnya dengan bertautan obrolan singkat dan terukur yaitu "saya sebagai kapolsek menjelaskan telah adanya proses kegiatan petugas gabungan tiga pilar di saat pagi hari di berbagai 7 kelurahan kec. Batu ceper dalam rangka kegiatan Operasi Yustisi terhadap sasaran para warga Pelanggar PSBB demi bisa mencerdaskan masyarakat di dalam menjalankan aktifitasnya di saat musim Pandemi, Kita bisa mencegah penyebaran Penularan covid-19 karena perkembangan aktifitas penyebaran dilaporkan oleh pihak Pemerintah terpantau semakin bertambah, masyarakat di tuntut selalu mendisiplinkan diri sendiri dan mematuhi protokol Kesehatan kesehatan supaya penyebaran-penyebaran virus ini bisa kita putus mata rantai penyebaran selanjutnya kita bisa menekan dan sekaligus bisa mencegah penularan virus corona". (Terang Akbp Wahnyudi. SH)

Selanjutnya kami berdoa mudah-mudahan warga masyarakat di wilayah perumahan Budi Indah ini tidak ada yang Positif Covid, peran serta dari Kelurahan Kebon Besar, Peran serta dari Pihak kecamatan, Pihak Koramil 02 Batu Ceper dan dari Polsek Batu Ceper Restro Tangerang Kota ini dapat berfungsi dengan baik dan bermanfaat pula bagi masyarakat pada umumnya

terutama bermanfaat bagi masyarakat luas khususnya di wilayah Polres Metro Tangerang Kota”. (Ujar Kapolsek Batu Ceper)

(Humas/ sopiyan)